

So schmeckt der Freitag – mit Irish Stew und Guinness

Musikalische Sommerabende des Marner Gewerbevereins werden gut angenommen

Marne (plu) Marnes Sommerreise durch die Welt der Musik feiert Halbzeit. Im Rahmen des vom Gewerbeverein organisierten Veranstaltungsreigens „Freitags in Marne“ fand am vergangenen Freitag vor dem Stadt-Café bei Irish Stew und Guinness vom Fass ein irischer Abend statt.

Harald Kremer, Vorstandsmitglied des Marner Gewerbevereins und Betreiber des Stadt-Cafés zieht eine positive Zwischenbilanz. „Es wird sehr gut angenommen. Wir haben immer um die 100 bis 150 Leute hier.“ Mit einem Mitsommerabend begann die Veranstaltungsreihe am 22. Juni. Es folgten ein deutscher Schlagerabend, ein Weinfest, ein Karibischer Abend, das Kohlbuernfest und jetzt der Irische Abend mit Solist Mike O'Donoghue. Von 18.30 bis 22 Uhr wurde

die Schillerstraße abgesperrt und zur Tanzmeile umgewandelt. Unter den Schirmen des Stadtcafés servierten Kremer und Helfer schwarzes Guinness-Bier und heißes Irish Stew.

Dazu erklangen die Balladen des 42-jährigen Mike O'Donoghue, der sich dazu selbst auf der Gitarre begleitete. Der Pfälzer ist dem Irish Folk seit seinem zwölften Lebensjahr verbunden. „Meine Mutter hatte damals eine Platte von den Dubliners angeschleppt“, erinnert sich O'Donoghue an den Ursprung seiner Leidenschaft für Folk-Musik. Romantische Balladen und stimmungsvolle Pub-Songs umfasst sein Repertoire. „Seit drei Jahren bin ich auf Nordtouren. Ich war in Husum beim Bund, habe in Hamburg gewohnt. Sobald meine beiden Töchter aus dem Haus sind, ziehen wir in vier bis fünf Jahren in den Norden“, berichtet O'Donoghue.

Seit drei Jahren veranstaltet der Gewerbeverein Marne diese musikalischen Weltreisen. „Wir wollen einfach unsere Innenstadt beleben, den Gästen und Einheimischen ein paar schöne Stunden zum Wochenendausklang bieten“, bekundet Kremer. Weiter geht es am kommenden Freitag, 3. August, mit einem Schleswig-Holstein-Abend. Am 10. August gibt es eine mediterrane Gartenparty, am 17. August einen Oldie-Abend, am 24. August einen Bayrischen Abend und am 31. August das große Abschlussfest mit Gourmetfestival, Modenschau, bekannten Sängern und vielen Extras. Da geht's dann auch schon um 11 Uhr morgens los, ansonsten stets ab 18 Uhr. Der Oldie-Abend am 17. August findet auf dem Backens-Platz statt, alle übrigen Veranstaltungen in der Schillerstraße Ecke Königsstraße vor dem Stadt-Café.



Sänger Mike O'Donoghue (rechts) lässt sich ein Guinness schmecken, während Harald Kremer vom Stadt-Café leckeres Irish Stew zubereitet.
Foto: Jahnke